



# Compagnie d'Arc de Vernon

*Tradition, Initiation, Loisir, Compétition*



**Label**  
Bronze

*Le fil d'Ariane N° 80*

Janvier 2021

[cavernon27@gmail.com](mailto:cavernon27@gmail.com)

Archers je vous salue.

Nous voici à l'aube d'une nouvelle décision gouvernementale : Couvre-feu généralisé à partir de 18h00, confinement partiel ou total, que sais-je encore ??? ?

Ce maudit virus n'a pas l'intention de nous souhaiter la bonne année. Nous allons, une fois de plus, prendre notre mal en patiente avant de retirer quelques flèches.

Toutefois, il y a eu une petite éclaircie ces dernières semaines. Nous avons pu mettre en place des séances de rattrapage, uniquement pour les jeunes et avec l'accord de la municipalité, au cours des deux semaines de vacances scolaires de Noël et également depuis la rentrée de janvier. Tous les niveaux sont réunis le mardi et le mercredi de 17h30 à 19h00, que ce soit l'EMS, les poussins, les débutants ou les jeunes en perfectionnement.

Espérons que les prochaines décisions nous permettront de continuer.

Autres éclaircie, le conseil départemental a décidé de soutenir les clubs locaux dans ces moments difficiles et, a donc augmenté un peu sa subvention liée au kms athlètes. C'est toujours agréable de se sentir, un tant soit peu, soutenu.

Le dossier de subvention municipal est pour sa part en cours de rédaction finale et sera déposé en mairie d'ici la fin de semaine.

Mairie dont nous attendons un prochain rendez-vous pour discuter de nos installations extérieures. Plus de détails pages suivantes.

Compétitions et formations sont annulées depuis quelques mois. Toutefois, il est important de souligner que Stéphane Zede va passer son épreuve d'entraîneur par Visio conférence ce week-end.

Alors n'hésitons pas un seul instant pour l'encourager.

Vous avez déjà été nombreux à nous envoyer vos vœux pour cette nouvelle année. Au nom de l'ensemble des membres du comité de direction, je vous souhaite, à tous et à toutes, nos meilleurs vœux de bonheur et de santé pour 2021.

## Bonne année 2021

Bonne lecture à tous

D. ROGER

## Rappel du calendrier de la Compagnie

Le calendrier s'amenuise au fil des mois. A ce jour il ne nous reste que deux rendez-vous

- ✚ Stage TM extérieur 10 avril 2021
- ✚ Le jardin d'arc sera ouvert entre mi-avril et mi-juillet pour notre concours de Beursault. La ou les dates du concours seront définies dans cet intervalle.

## Tir de Noël

Tir de Noël réservé aux jeunes, et pour cause, qui permet de terminer cette année bouleversée avec de la joie, de la couleur et des friandises.

Un grand merci à Olivier et Stéphane qui ont organisé ce tir. Des pères Noël avant l'heure.

Le principe est assez simple.

Des cibles de Noël sont disposées et, en fonction des points obtenus, les jeunes gagnent des bonbons.

A la fin de la partie, le jeune ayant récolté le plus de bonbon gagne, en plus, une boîte de friandises bien remplie.



## Passage de la flèche blanche mardi 12 janvier au gymnase Ariane

Les cours de rattrapage ont un franc succès auprès de nos jeunes et, à raison de deux cours par semaine les progrès sont rapides.

Sous la direction de Olivier Chardon et Stéphane Zede, EMS, poussins, débutants et perfectionnements se retrouvent le mardi et le jeudi pendant 1h30. Le rythme est assez élevé, ce qui est motivant et valorisant.

Olivier et Stéphane sont accompagnés de Denis et Deny. Un beau plateau de tir à l'arc.

Afin de valider cette première période de tir, quelque peu chaotique, Stéphane et Olivier ont décidé d'organiser le passage de la flèche blanche.

Le passage des flèches est au tir à l'arc, pour donner une image d'Épinal, ce qu'est le passage des ceintures de couleur au judo. Il faut 280 pts pour obtenir sa flèche blanche.

### Résultats

Kloé	211 pts	Romain	219 pts
Guillaume	230 pts	Léo D	239 pts
Louison	193 pts	Amaury	271 pts
Léo M	218 pts	Tony	309 pts
Ismaël	236 pts	Clément	291 pts
Noah	203 pts	Lucas	208 pts

Flèche blanche

Flèche blanche

L'exercice n'est pas aussi simple que l'on pourrait le croire. Certes, il faut maîtriser sa technique mais quand on compte les points en cible, il faut maîtriser son impatience et le stress et là, ça change tout. Exercice qui se maîtrisera au fil de nombreuses séances d'entraînements et de compétitions.

Félicitations à tous.



Gymnase Ariane : Passage flèche blanche mardi 12 janvier 2021



## Projet d'extension de nos installations extérieures

La Compagnie a déposé depuis plus d'un an auprès de la mairie un projet de rénovation et d'extension de nos installations extérieures que ce soit en bord de Seine ou côté jardin d'arc.

Ce projet fut présenté en mairie et fut, une première fois retoqué car nous empiétons sur ce qui devrait être un skate Park.

Qu'à cela ne tienne nous avons présenté un nouveau projet dont voici les grandes lignes :

### **En bord de Seine :**

Rénovation du fronton.

Réagencement des cibles sur ce fronton en créant trois espaces supplémentaires pour de la ciblerie.

Aménagement d'un pas de tir unique à 70 m couvert.

Disposition de cibles à 50 et 60 mètres. Au final 6 cibles à 70 m, deux à 50 et une à 60m.

Possibilité de tirer à 90 m.

### **Côté jardin d'arc**

Création d'un espace de tir à 50 m avec 4 à 6 cibles.

Ligne de tir couverte.

Tout n'était pas bordé ni finalisé, il fallait revoir les accès et nombreux détails, mais notre projet semblait avoir retenu l'attention de nos interlocuteurs.

Au cours de cette réunion nous avons, bien entendu, fait part de nos inquiétudes quand à la construction du futur parking et d'un possible empiètement sur nos installations de bord de Seine.

On nous rassura.

Mais, et c'est bien connu, les promesses n'engagent que ceux qui veulent y croire.

Lors du début des travaux de ce parking, nous nous sommes rapidement aperçus que les travaux de terrassement empiétaient largement sur nos installations. Nous avons donc averti M Le maire. Pas de réponse.

Courant décembre, une fois que tout était bien terminé, une réunion nous était proposée en mairie. Explications vagues, mise en cause de l'architecte.

Cependant, il semble qu'une écoute de nos doléances soit à l'ordre du jour. Une nouvelle réunion doit se tenir en mairie d'ici la fin du mois pour dégager une ou des solutions.

Samedi dernier des mesures ont été prises, autant en bord de Seine qu'au jardin d'arc, pour estimer ce qu'il était possible de réaliser.

Si tout ne semble pas noir cela nous contrarie quand même fortement.

L'orientation à prendre serait peut être celle-ci, bien que rien ne soit encore arrêté, car nous devons dans un premier temps en discuter entre les membres du bureau. Une réunion à ce sujet serait la bienvenue.

### **Possibilités :**

Bord de Seine : on garde le projet actuel mais la distance maxi sera de 60 mètres.

Côté jardin d'arc : on garde le projet actuel mais la distance passe de 50 à 70 m. Et, c'est là que ça nous contrarie fort. En fonction des protections nécessaires mises en place de ce nouveau pas de tir à 70 m, le logis va se retrouver complètement « cloîtré ». Nous devons donc repenser les accès.

Nous demanderons également un aménagement en bord de Seine pour que nous puissions tirer à 70 mètres dès ce printemps .

A suivre.

Revue de Presse : Septembre 2020

## Compagnie d'Arc de Vernon Patricia Bureau Capitaine de la Cie d'arc

L'assemblée générale de la Compagnie d'arc s'est tenue samedi 29 août dernier et, Patricia BUREAU est reconduite en qualité de Capitaine.

Archer depuis de nombreuses années, elle n'a pas hésité à prendre ce poste de responsabilité C'est un engagement très fort, confie-t-elle, avec beaucoup de travail et de responsabilité. Notre année anniversaire a été quelque peu perturbée avec le confinement. Tous les entraînements et concours prévus au calendrier à partir de mi-mars furent annulés ainsi que nos tirs traditionnels. Nous n'avons pu désigner notre Roy cette saison et c'est bien regrettable. A nous d'imaginer la façon de le désigner dès la reprise en septembre.

Avec l'équipe encadrante, nous avons déjà travaillé sur la reprise des entraînements associé à un protocole sanitaire défini par la FFTA

Nous avons revu notre organisation, car avec 72 archers inscrits il nous fallait plus de créneaux d'initiation et de perfectionnement. C'est un gros travail à mettre en place et je sais que je peux compter sur l'équipe d'entraîneurs. Nous continuerons, poursuit elle, à encourager l'accueil des femmes ainsi que des poussins avec la mise en place d'une séance dédiée.



Nous allons également mettre en place pour l'ensemble de nos encadrants une information sur la prévention des violences sexuelles dans le sport. C'est un sujet sur lequel je suis particulièrement sensibilisée et nous sommes redevables d'honorabilité vis-à-vis de nos archers, de leurs parents et de leurs proches.

Les projets de développement ne manquent pas, continue-t-elle. Nous avons commencé, avec le service des sports, à travailler sur la rénovation des pas de tirs extérieurs, qui sont bien fatigués depuis 60 ans et, sur la création de nouveaux pas de tir. Tout cela devrait, je l'espère, permettre à la Compagnie d'obtenir un label argent après celui de bronze déjà obtenu depuis plusieurs années.

Le label est avant tout un indicateur de qualité reconnu dans le monde sportif. Chaque archer, sera assuré de recevoir un accueil et du matériel d'initiation de qualité. C'est une garantie de pratiquer dans un environnement adapté et sécurisé que ce soit en gymnase l'hiver ou en extérieur dès le printemps avec des heures d'entraînement quantifiées et un encadrement compétent et diplômé.

Nous sommes fiers du travail accompli poursuit Patricia et je donne rendez-vous aux Vernonnais en septembre sur le village des associations.

### Inscription pour la nouvelle saison

Les inscriptions pour la nouvelle saison sportive se feront au gymnase Ariane de 18h00 à 20h 00 les mardis 1 et 8 et les jeudis 3 et 10 de septembre [www :tiralarcvernon27.fr](http://www.tiralarcvernon27.fr) et [cavernon@gmail.com](mailto:cavernon@gmail.com)

Journal le démocrate septembre 2020

Original de l'article paru dans le journal (D R)

## **Gardons le contact**

C'est ce court fascicule qui nous permet de garder le contact. Comme vous pouvez le lire dans ces quelques lignes nous travaillons aussi fort que nous pouvons, en fonction des circonstances actuelles, pour faire avancer notre Compagnie.

Cela n'est pas toujours simple. N'hésitez pas à nous écrire sur la boîte mail.

Nous sommes bien sûr triste de ne pouvoir vous proposer plus en ce moment. Notre St Sébastien qui devait se tenir vers le 20 janvier, moment festif par nature est, cela va de soi, également annulé. Mais nous retrouverons des moments joyeux.

Nous serons peut être amené à vous proposer le tir en extérieur plus tôt que prévu.

A bientôt sur les pas de tir

D. ROGER

Une question, un message, n'hésitez pas

**Contact: [cavernon27@gmail.com](mailto:cavernon27@gmail.com)**

Le site internet

**[Tiralarcavernon27](http://Tiralarcavernon27.com)**